

Sternsinger zu Besuch

"Wir haben seinen Stern gesehen" - mit diesem Lied besuchten uns die Sternsinger von Horgern am 6. Januar 2009. Sie sammelten fÃ¼r die notleidenden Kinder auf der Missionsstation in Mbinga in Tansania. Hut ab und Dank an alle Sternsinger, die trotz eisiger KÃ¤lte munter fÃ¼r ihre Sache von Haus zu Haus zogen.

Â

Wir hoffen, Ihr seid alle gut in das neue Jahr gestartet. Wir haben die Feiertage gemÃ¼tlich zu Hause und im Kreise der Familie verbracht. Nach wie vor genieÃŸen wir -vor allem auch Pluto- den Winter. Am 10. Januar feierten wir den 1. Geburtstag von Patenkind Helen Norden. Nun hat die Schule wieder begonnen und wir starten durch in 2009!

Die Zeit des Jahreswechsels war fÃ¼r uns auch eine Zeit des RÃ¼ckblicks auf unsere Zeit in Afrika. Was wir mitnehmen kÃ¶nnen, vor allem in die jetzige Zeit der Finanz- und Wirtschaftskrise ist Optimismus, Dankbarkeit fÃ¼r die vielen kleinen SelbstverstÃ¤ndlichkeiten und mÃ¶glichst jeden Tag mit viel Lebensfreude zu fÃ¼llen!

„Ärgere dich nicht darÃ¼ber, dass der Rosenstrauch Dornen trÃ¤gt,
sondern freue dich darÃ¼ber, dass der Dornenstrauch Rosen trÃ¤gt.

Eure Andrea & Rainer

16. Januar 2009